



Parcours linguistique en allemand

École primaire, Maizières-lès-Brienne (10)

Langues vivantes



PRÉSENTATION DU PROJET

L'amélioration des compétences des élèves en langues vivantes est une priorité. L'apprentissage des langues tient une place importante dans la construction de la citoyenneté et l'ouverture au monde.

Dans l'école, les élèves de cycle 3 bénéficient depuis 4 ans d'une sensibilisation à la langue allemande grâce à la co-intervention de la directrice de l'école, d'une professeure d'allemand du collège et d'autres enseignantes de l'école (maternelle et élémentaire) disposant de compétences en langue allemande.

Le projet permettra d'offrir aux élèves un parcours linguistique cohérent dès l'école maternelle et de construire une véritable action de continuité maternelle-élémentaire-collège et lycée d'élèves d'un secteur rural.

Il est envisagé d'établir un partenariat avec une *kita* (école maternelle en Allemagne) de la ville jumelée de la communauté de commune. La professeure d'allemand du collège, elle-même allemande, impulse le projet avec toute l'équipe pédagogique des deux écoles. Les démarches s'inscrivent dans le cadre du projet « Élysée ».

La langue vivante étrangère sera utilisée dans des situations de communication du quotidien afin de renforcer l'intérêt des élèves pour la pratique de la langue.

Ce projet s'inscrit dans une dimension pluriannuelle :

- échanges, correspondances (année n et n+1);
- remise à niveau (année n).



Intervention de la Mobiklasse avec la collaboratrice allemande



PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Comité de jumelage avec l'Allemagne (Riedstadt) de la communauté de commune
Correspondance avec une *kita* de la ville jumelée



FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 12 000 €